

Ex tupamaro desenmascara al dictador cubano

Escrito por Fuente indicada en la materia
Miércoles, 13 de Abril de 2011 08:54 -



El martes 12 de abril, a las 19 horas en el Ateneo de Montevideo se realizará la presentación del libro "Las pesadillas de Fidel Castro". Su autor, sin decirlo explícitamente, hace entender al lector que las muertes de Camilo Cienfuegos, Frank Pais, y el general Ochoa favorecieron el afán de poder del dictador Castro y su hermanito.

Por Antonio Romero Piriz

También documenta cómo el Che Guevara fue abandonado a su suerte, pudiendo ayudarlo. Otro que le hacía sombra porque era muy popular, Huber Matos, estuvo 20 años preso por acusaciones falsas. El autor, Luis Nieto nació en la ciudad de Treinta y Tres, en 1945. En 1969, inspirado en la leyenda de Guevara, viaja como mochilero a lo largo de América Latina. Ese año se incorpora al MLN (Tupamaros) donde tiene distintas responsabilidades hasta su detención en 1971. Tras su liberación vive en el Chile de Allende y la Unidad Popular y, poco antes del golpe militar de 1973, viaja a Cuba para recibir entrenamiento militar. Entre 1976 y 1983 reside en España, y durante 1984 lo hace en Argentina, de donde regresa a Uruguay un mes después de las elecciones de 1984. En su largo exilio vivió, de forma directa, tanto las consecuencias de la lucha armada en América Latina como las luchas cívicas por la recuperación de la democracia. Cuba fue una experiencia decisiva para Nieto. Ya en sus novelas El invencible y Estrella del Sur, Fidel Castro ocupaba buena parte de sus preocupaciones intelectuales. Las pesadillas... es la crítica a uno de los personajes más importantes y siniestros del Siglo XX. En España, Nieto publica la novela La lluvia grande y los libros de cuentos Lloret de mar, octubre 20 y Los aventureros del río Truco. De regreso a Uruguay, aparecerán las novelas El invencible y Estrella del Sur, y los libros de cuentos Qué tiempo y Viñeta montevideana. Fue co-guionista de Curro Jiménez, el regreso de una leyenda. Dirigió los largometrajes Y su música suena todavía, La memoria de Blas Quadra y Estrella del Sur.

Ex tupamaro desenmascara al dictador cubano

Escrito por Fuente indicada en la materia
Miércoles, 13 de Abril de 2011 08:54 -
